



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 140 m² |
| Référence | 84970521 |
| Prix | 1 280 000 € |

Nogent sur Marne

Maison à vendre (94130)

Nogent-sur-marne, en plein coeur des viselets, à moins de DIX minutes à pied du rer a de nogent-sur-marne et des écoles recherchées. Maison d'environ 140 m² avec grand jardin sans vis-à-vis comprenant entré, double séjour ouvrant sur une terrasse de plus de 50 m² exposé plein-ouest et sans aucun vis-à-vis, salle à manger, cuisine aménagé équipé, wc séparés. A l'étage vous trouverez 3 grandes chambres dont une suite parentale avec son point d'eau, une deuxième salle d'eau avec wc. Des combles sont également accessibles et exploitables. Un sous-sol total comprenant buanderie, cave et grand ...

Nogent-sur-marne, in the heart of les viselets, less than a ten-minute walk from the rer a station in nogent-sur-marne and reputable schools. 140m² (1,507 sq ft) house with large garden free from overlook, comprising an entrance hall, double-sized living room opening onto a 50m² (538 sq ft) west-facing terrace, dining room, fitted and equipped kitchen, and separate toilet. Upstairs, there are 3 large bedrooms, one of which is a master suite with a washbasin, and a second shower room with toilet. Attic space also accessible and available for use. A full basement including a laundry room, cellar ...

BARNES VAL-DE-MARNE

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

